



## **Interfraktioneller Antrag des BA 2**

### **Gefahrenstelle Isarradweg Wittelsbacherstr. Höhe Deutingerstr.**

#### **Sachverhalt**

Auf dem Isarradweg an der Wittelsbacherstrasse zwischen Reichenbach- und Wittelsbacherbrücke, besteht für Radfahrer in Höhe der Deutingerstr. die Möglichkeit abzubiegen, die Wittelsbacherstr. zu queren und in die Deutingerstr. (entgegen der Einbahnstr.) einzufahren.

Wenn nun ein PKW oder LKW von der Deutingerstr. kommend, nach links auf die Wittelsbacherstr. einfahren möchte, wird sein Blick zuerst nach rechts gehen, um zu sehen, ob Autos kommen bzw. die Fahrbahn frei ist. Dazu bremst er ab und bleibt zunächst mal stehen.

Wenn frei ist, wird er zügig beschleunigen und in die Wittelsbacherstr. einfahren.

Dadurch sieht er aber oft nicht oder zu spät, dass in diesem Moment Radfahrende die Wittelsbacherstr. quert und muss eine Vollbremsung hinlegen. Anfang Mai wurde eine Fahrradfahrerin aus diesem Grund angefahren und am Fuß verletzt. Die Polizei hat den Unfall aufgenommen.

#### **Der Bezirksausschuss möge beschließen:**

**Die Querung an der Wittelsbacherstr. muss entschärft werden, damit die Radfahrer gefahrlos in die Deutingerstr. bzw. von der Deutingerstr. auf den Isarradweg einfahren können.** Dazu ist zeitnah ein Ortstermin mit der Verwaltung, der Polizei und Vertretern des Bezirksausschusses anzuberaumen, um eine geeignete Lösung herbeizuführen. Die Beschlussfassung wird im UA ÖRM vorbereitet.

#### **Anlage Seite 2: Fotosimulation mit Lösungsvorschlag von Hubert Ströhle auf Grundlage Apple Karten-App**

Initiative:

Rudi Cermak, CSU-Fraktion

München, den 20.05.2022

